

# **Carta de Mons. H. Bodeant, Obispo de Melo**

Carta dirigida al Vicario regional de la Prelatura en Uruguay con ocasión de los 60 años del comienzo de la labor apostólica en el país.

19/10/2016

Melo, 19 de setiembre de 2016

Sr. Vicario Regional del Opus Dei en Uruguay

Mons. Carlos M. González Saracho

## Montevideo

De mi cristiana estima:

He recibido su amable invitación para participar en la celebración de los 60 años de la llegada de los primeros sacerdotes del Opus Dei al Uruguay.

Desde la distancia me uno a esta memoria agradecida. Recuerdo haber oído la historia de los Padres Agustín y Gonzalo, enviados por San Josemaría a un país para ellos completamente desconocido, al que partieron con esa admirable disponibilidad con la que llegaron tantos otros misioneros a nuestra tierra.

En mis treinta años de sacerdote y trece de obispo me ha tocado compartir distintos momentos con sacerdotes y laicos miembros del Opus Dei. Tengo buen recuerdo de todos. Guardo mucho afecto a los

laicos que fueron muy cercanos colaboradores en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús en Paysandú, con los que atravesamos juntos varios de los avatares de la vida parroquial. Hoy, en la Diócesis de Melo, otros laicos están también muy cerca, comprometidos muy especialmente en esa obra de Misericordia que es la Fazenda de la Esperanza.

Teniendo pues, mis propios motivos para dar gracias, me uno a ustedes en la evocación y en la oración, haciendo votos para que los miembros de la Obra continúen perseverando en el camino de la santidad, en el seguimiento del Señor.

Cordialmente en Jesús Buen Pastor,  
+Heriberto A. Bodeant

Obispo de Melo, Uruguay

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-uy/article/saludos-de-  
bodeant/](https://opusdei.org/es-uy/article/saludos-de-bodeant/) (05/02/2026)